

PRESSEMITTEILUNG

Der gemeinnützige Verein “Leben mit Schädelhirntrauma e.V.” sucht Wohnraum für Mitglieder

Möglichst gut strukturierte Aktivitäten und die Einbindung in das öffentliche Leben sind Voraussetzung für die oft positiven Krankheitsverläufe nach Arbeits-, Sport- oder Wegeunfällen.



Bremen, 6.7.2018 Wenn Knochenbrüche oder Wunden geheilt sind, können die Folgen eines Schädelhirntraumas nach Unfällen Betroffene und ihre Angehörigen über viele Jahre vor Herausforderungen stellen.

Wissen über die spezifischen Anforderungen in Alltag, Familie und ggf. Beruf ist unabdingbar für die Teilhabe am sozialen Leben und kann Betroffenen zu einer guten Alltagsbewältigung verhelfen. An diesem Punkt setzt das Team von Leben mit Schädelhirntrauma e.V. an. Jahrelange Erfahrung im Umgang mit Schädelhirntraumata (SHT) haben zu einem bundesweit einmaligen Angebot geführt: eine individuelle und auf Therapieziele hin ausgerichtete bzw. ergänzende Alltags- und Wohnbegleitung im eigenen Wohnraum.

Um möglichst vielen Betroffenen den Zugang zu den Begleitungsleistungen zu ermöglichen, sucht der Verein aktuell 2- bis 3-Zimmer-Wohnungen, die idealerweise im Erdgeschoss liegen oder mit Fahrstuhl entsprechend angenehm zu erreichen sind. Über die Mitgliedschaft der zukünftigen Bewohner im Verein wird eine auf Langfristigkeit ausgerichtete und ordentliche Bewohnung sichergestellt - davon profitieren Bewohner und Vermieter im gleichen Maße.

Für die Vereinsmitglieder werden darüber hinaus spezifische weitere Angebote bereitgehalten; demnach sind Wohnungen in unmittelbarer Nähe zur Geschäftsstelle des Vereins in Bremen-Vegesack optimal geeignet.

Leben mit Schädelhirntrauma e.V.
Breite Straße 12b
28757 Bremen
Tel. (0421) 67362244
www.leben-mit-sht.de
kontakt@leben-mit-sht.de

Zur Veröffentlichung, honorarfrei. Belegexemplar oder Hinweis erbeten.

Anzahl Zeichen: 1624
Anzahl Wörter: 211